
CREMONA

Consultorio
Via San Sebastiano, 14 – edificio B
Tel. 0372 408662- 408656
Da lunedì a venerdì, dalle 8.30 alle 12.30 
Martedì, dalle 10.30 alle 12.30

Vaccinazioni
Via Dante 134 
Tel. 0372 408616
Da lunedì a venerdì, dalle 8.30 alle 11.30
Mail:  vaccinazioni@asst-cremona.it

Ospedale di Cremona, Ostetricia e Ginecologia 
Via Largo Priori, 1 – 7° piano
Tel. 0372 405638 - 225

CASALMAGGIORE

Consultorio
Palazzo delle Opere Pie
Piazza Garibaldi, 3
Tel. 0375 284162
Lunedì, dalle 8.30 alle12.30 e dalle14.30 alle16.30 
Da martedì a venerdì, dalle 8.30 alle12.30

Vaccinazioni
Via Sandor Petofi 4
Tel. 335 1051054
Da martedì a giovedì, dalle 14,30 alle 15.30 
Venerdì dalle 10.30 alle 13
Mail: vaccinazioni.casal@asst-cremona.it

Ospedale Oglio Po, Ostetricia e Ginecologia 
Via Staffolo, 51 Vicomoscano
Tel. 0375 281501

A cura di
Vaccinazioni e Consultori 

di Cremona e Casalmaggiore

PER INFORMAZIONI E PRENOTAZIONI VACCINAZIONI

IN GRAVIDANZA

Per proteggere mamma e bambino

GUIDA PER LE FUTURE MAMME

www.asst-cremona.it

dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 9.45



PER LE GRAVIDE, L’ACCESSO AI CENTRI VACCINALI O AGLI HUB

È SEMPRE SENZA PRENOTAZIONE E SENZA ATTESA.

In gravidanza hanno grande rilevanza e possono essere ricevute le
seguenti vaccinazioni:
1) anti-influenzale: in qualsiasi momento della gravidanza;
2) anti-covid: in qualsiasi momento della gravidanza (autunno-

inverno);
3) anti-difto-tetano-pertosse: nel 3° trimestre di gravidanza.

Questi 3 vaccini possono essere co-somministrati.

VACCINO ANTI-DIFTO-TETANO-PERTOSSE (dTp)

La pertosse è una malattia molto contagiosa che si trasmette con il
respiro. Nei primi mesi di vita può causare gravi complicanze e
portare persino al decesso.
Il vaccino contro pertosse e tetano è sicuro in gravidanza, per la
mamma e per il bambino.

È necessario sottoporsi a due vaccinazioni?
No, i vaccini contro pertosse e tetano sono uniti in un unico preparato
e vengono quindi somministrati insieme, in un’unica volta.
Non esiste vaccino monocomponente.

Ho già avuto la pertosse, posso evitare il vaccino?
Anche se hai già avuto la pertosse, l’immunità data dalla malattia
non è perenne ed è molto labile.

Ho già fatto il vaccino contro la pertosse in passato, sono protetta?
Anche se sei già stata vaccinata in passato, gli anticorpi indotti dalla
vaccinazione diminuiscono progressivamente, quindi il richiamo è
indicato durante ogni gravidanza.

Quando devo fare la vaccinazione durante la gravidanza?
La vaccinazione deve essere fatta nel 3° trimestre di gravidanza, per

permettere alla madre di produrre anticorpi protettivi per sé e per il
nascituro, che lo proteggeranno nei delicati primi mesi di vita, finché
non riceverà le prime 2 dosi di vaccino.

VACCINO ANTI-INFLUENZALE STAGIONALE

Perché per la MAMMA è importante fare il vaccino antinfluenzale?
Con l’avanzare della gravidanza l’organismo va incontro a
modifiche che riguardano, tra l’altro, la circolazione sanguigna e
l’apparato respiratorio. La donna in attesa si trova in una situazione
di maggiore fragilità. È infatti documentato che le donne in
gravidanza che si ammalano di influenza hanno un rischio più alto di
essere ricoverate in ospedale per le complicanze dell’infezione
rispetto alle loro coetanee.

Perché per il BAMBINO è importante che la mamma si vaccini?
L’influenza stagionale può causare aborto, parto prematuro, scarsa
crescita fetale, malformazioni fetali. Nel neonato può determinare
gravi forme respiratorie con necessità di ricovero in Terapia Intensiva
Neonatale.

VACCINO ANTI-COVID

La gravidanza è associata ad un aumento pari a 3 volte del rischio 
di ricovero in terapia intensiva rispetto alle donne non gravide.

Gli anticorpi SARS-CoV-2 indotti dal vaccino, simili agli anticorpi 
acquisiti dopo infezione, sono protettivi contro l’infezione nel 
neonato. 

La vaccinazione anti-COVID-19 (ciclo primario,1° e 2° booster) è 

raccomandate a TUTTE LE GESTANTI IN QUALSIASI MOMENTO DELLA 
GRAVIDANZA

Va utilizzato vaccino ad mRNA.

MAMMA, VIENI A VACCINARTI
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